

«Flüg üse Ängu, flüg
u bis frei.»

Tief traurig nehmen wir Abschied von unserer wunderbaren Ehefrau, Mama, Schwester, Nichte, Tochter und Freundin

Andrea Blunier-Kalbermatten

24. September 1976 bis 20. März 2018

Viel zu früh müssen wir uns von Andrea verabschieden. Sie ist nach langer Krankheit im Beisein ihres Ehemanns Claude friedlich eingeschlafen. Wir sind unendlich traurig und werden dich für immer in unseren Herzen behalten.

Deine liebevolle Art, deine grenzenlose Grosszügigkeit und deine Stärke bleiben unvergessen. Wir sind dankbar für all die schönen Momente, die wir mit dir erleben durften und für alles, was du uns gegeben hast. Wir sind froh, ein Teil deines Lebens gewesen zu sein. Herzlichen Dank, Andrea.

Wir vermissen dich sehr:
Claude Blunier mit Maurice und Gilles
Pascal Kalbermatten
Christine und Rolf Schär
mit Nicole und Sabrina
Daniela und Daniel Maurer
Marlise Furrer
Marc Blunier und Chantal Beyeler
Helena Benedikova und Familie
Daniel Kalbermatten
Freunde, Verwandte und Nachbarn

Traueradresse: Claude Blunier, Selhofenstrasse 3, 3084 Wabern

Wir nehmen Abschied von Andrea am Dienstag, 27. März 2018, um 14.30 Uhr in der grossen Kapelle des Krematoriums auf dem Bremgartenfriedhof in Bern. Alle, die sich von Andrea verabschieden möchten, sind herzlich willkommen.

Wer gerne im Andenken an Andrea etwas spenden möchte, unterstütze bitte Médecins Sans Frontières, Postkonto 12-100-2, Vermerk: Andrea Blunier.